
   

BEZIRKSVERTRETUNG MITTE 
 

Auszug 
aus der nichtunterzeichneten Niederschrift 

der Sitzung vom 19.10.2023 

 
 
 

Zu Punkt 7.1.1 
(öffentlich) 

Antrag zu Tagesordnungspunkt 7.1. (Bürgereingabe) der Sit-
zung der Bezirksvertretung (Antrag Bündnis90/Die Grünen 
vom 17.10.2023) 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksache: 6942/2020-2025 
 
Antragstext: 
1. der Bürgerantrag wird wohlwollend zur Kenntnis genommen. Das Amt 
für Verkehr wird beauftragt, Umsetzungsmöglichkeiten für eine Umgestal-
tung des Parkplatzes im Sinne des Bürgerantrags zu prüfen und der BV 
Mitte in der nächsten Sitzung zur Beschlussfassung vorzulegen. 
2. Des Weiteren wird gebeten, die dauerhafte Umgestaltung des Park-
platzes im Rahmen der Umsetzung des Verkehrskonzepts Bielefelder 
Westen und der hier angestrebten Verbesserung der Aufenthaltsqualität 
zu prüfen. 
3. Die BV-Mitte empfiehlt dem SteA, ein Konzept zur Förderung von 
Parklets, angelehnt an die Förderprogramme in Berlin und München zu 
entwickeln und umzusetzen. 
 
Frau Hennke begründet den vorliegenden Antrag und teilt mit, dass die 
Fraktion Bündnis90/Die Grünen den ersten Satz ihres Antrages streichen 
möchten, da man das Verhalten der Antragstellerin gegenüber dem Ord-
nungsamt nicht unterstützen wolle. Sie führt weiter aus, dass man die 
Verwaltung bitte die Bürgereingabe wohlwollend zu prüfen und anhand 
dem Beispiel aus anderen Städten eine Genehmigung, ortsunabhängig, 
zu erteilen.  Die Verwirklichung würde zu einer höheren Aufenthaltsquali-
tät für die Bürger führen. Ferner bitte Sie den vorliegenden Antrag in ein-
zelnen Punkten getrennt abzustimmen.  
 
Anschließend spricht sich Frau Rosenbohm für die Punkte 2 und 3 des 
Antrages aus. Und stellt den Antrag auf eine Stellungnahme der Verwal-
tung zur jetzigen Parkplatzsituation. 
 
Herr Kneller spricht sich gegen den Antrag und die Bürgereingabe aus.  
  
 

 Beschluss: 

1. Das Amt für Verkehr wird beauftragt, Umsetzungsmög-
lichkeiten für eine Umgestaltung des Parkplatzes im 
Sinne des Bürgerantrags zu prüfen und der BV Mitte in 
der nächsten Sitzung zur Beschlussfassung vorzulegen. 
 
- mit Mehrheit abgelehnt - 
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2. Des Weiteren wird gebeten, die dauerhafte Umgestal-
tung des Parkplatzes im Rahmen der Umsetzung des 
Verkehrskonzepts Bielefelder Westen und der hier an-
gestrebten Verbesserung der Aufenthaltsqualität zu prü-
fen. 
 
- mit Mehrheit beschlossen – 
 

3. Die BV-Mitte empfiehlt dem SteA, ein Konzept zur För-
derung von Parklets, angelehnt an die Förderprogram-
me in Berlin und München zu entwickeln und umzuset-
zen. 
 
- mit Mehrheit beschlossen - 
 

getrennte Abstimmung einzelner Punkte 
 

  
-.-.- 

 

002.2 Büro des Rates, 08.11.2023, 51-65 88 

An 

 

zur Kenntnis und ggf. weiteren Veranlassung. 
i. A. 
 
 
 
 
Gabriel 

 
 
. 


